

Pünktlich um 17.00 Uhr wurde am 31. Juli 2023 im Volksparkstadion von Mariendorf unser Freundschaftsspiel gegen den TSV Mariendorf angepfiffen.

Unser Team kam im Verlauf des Spiels mit den wechselhaften Wetterverhältnissen besser zurecht als mit dem Gegner. Die Männer aus Mariendorf kombinierten flüssig und zielstrebig und konnten ihr Spielgeschick auch in Tore ummünzen.

Erst im 3. Viertel kamen wir besser ins Spiel und auch zu Toren; es reichte leider nur zu einer kosmetischen Ergebniskorrektur.

Bei Abpfiff der von beiden Seiten sehr fair geführten Partie stand ein ungefährdeter Sieg der Hausherren zu Buche.

Frisch geduscht traf man sich anschließend kameradschaftlich noch auf ein Kaltgetränk und einen kleinen Imbiss. Beim Abschied haben wir uns für die Gastfreundschaft bedankt, den Mariendorfern jedoch auch eine empfindliche Revanche beim nächsten Aufeinandertreffen in Settmarshausen versprochen.

Stefan E.